

Le président Evo Morales adresse ses salutations à Raul Castro



La Havane, 1er août, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a félicité l'ex-président Raul Castro et le peuple cubain pour leur solidarité avec les peuples du monde.

Dans un twitt, le Chef d'État de la Bolivie a souligné que son frère #FidelEterno, Fidel éternel, nous a appris que la souveraineté et la dignité de nos peuples ne se vendent pas.

Evo Morales est venu à La Havane à la mi-juillet pour la 24e édition du Forum de Sao Paulo où les représentants des mouvements sociaux et de la gauche latino-américaine et caribéenne ont appuyé sa candidature aux élections présidentielles de 2019.

La principale rencontre de la gauche régionale a été consacrée au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro et à la lutte pour l'unité et l'intégration latino-américaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168048-le-president-evo-morales-adresse-ses-salutations-a-raul-castro>



Radio Habana Cuba